
   

 

  
   

 

  

 

  

  

  

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

  

 
 

審核二ＯＯ七至Ｏ八年度

開支預算  

答覆編號

ETWB(T)010

問題編號  

0375

管制人員的答覆

總目：  60 路政署 分目：

綱領：  (3)  鐵路發展

管制人員： 路政署署長

局長： 環境運輸及工務局局長

問題： 就綱領中提及的服務目標，政府可否告知本會：

於 2006-07 年度中，沙田至中環線制訂、商討及議定詳細的實施計劃的
工作進度緩慢的原因為何？請列出有關最新路線、造價、動工和預計現

階段完成日期的最新進展詳情。

提問人： 鄭家富議員

答覆： 政府現正審閱九廣鐵路公司提交的沙田至中環線建議書和兩鐵合併下

的擬議計劃，並同時考慮到中環至沙田線沿線各項計劃中的基建工程所

造成的影響。目前，政府尚未決定採用哪一個實施計劃。

沙田至中環線的路線、計劃、造價須取決於多個因素，其中包括啟德規

劃檢討和灣仔發展計劃第二期檢討的進展，以期能更有效地應付社區的

交通需求。有關建議尚未有定案。

簽署︰

姓名： 韋志成

職銜： 路政署署長

日期：  16.3.2007 


